

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara al libro de literatura informativa, denominado "Cordobés soy", de la escritora Paz Casas Nóbrega, donde narra la historia de Córdoba contada para niños, en razón a su aporte a la cultura.

Autora: Dip. Alejandra Torres

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Los motivos que respaldan el presente proyecto de resolución consisten en dar visibilidad y reconocer el libro "Cordobés soy" realizado por la escritora Paz Casas Nóbrega, quien nos relata la historia de Córdoba, contada para niños y niñas con el objetivo de llevarlos a reflexionar sobre la identidad de sus raíces y cultura como cordobeses, reflejando en él datos relevantes de la historia, como así también, valores y tradiciones.

El libro describe distintos hitos de la historia de Córdoba de los últimos 500 años, su texto viaja en el tiempo ayudando al lector a pensar sobre su propia identidad, comienza con los primeros habitantes hasta la conquista española; revaloriza el legado de los afrodescendientes hasta la independencia, sigue por el proceso de organización nacional y llega a las inmigraciones, que hasta el día de hoy se reciben. Relata también, el diseño de la traza de la ciudad de las primeras 70 manzanas y hace un recorrido por lugares emblemáticos como la Plaza San Martín, el Cabildo, la Catedral, la Manzana Jesuítica y las numerosas iglesias, conventos y basílicas que Córdoba atesora como testimonios vivos de la constitución de la ciudad.

Su autora, entiende que la literatura informativa viene de alguna manera a narrar, relatar, contar historias de hechos, personajes e hitos que sucedieron en la historia y encontrar la mejor forma de transmitirla, es lo que generará el éxito para lograr que lectores de corta edad se interesen por su historia, valores y tradiciones. Incluso este material podría contribuir a complementar el contenido diseñado por el Ministerio de Educación, cuando estudian Córdoba, en cuarto o quinto grado del nivel primario. Es importante destacar que para la elaboración del material fueron consultados textos del historiador Efraín Bischoff, de las historiadoras María Cristina Hernández y Josefina Piana, y distintos libros de historia argentina y materiales pedagógicos diseñados para cuarto y quinto grado, archivos documentales, entre otros.

Sobre la autora, Paz Casas Nóbrega es Licenciada en Ciencias de la Información graduada en la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina. Se especializó en Gestión Cultural y Comunicación en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, actualmente dirige la editorial Hermanamientos Editora donde coordina proyectos de difusión de escritores en Iberoamérica. También es mentora literaria y jurado de premios de literatura.

Por las razones esgrimidas y entendiendo que esta obra literaria constituye un valioso instrumento para acercar a niños y niñas a conocer de manera didáctica, sus raíces, conectándolos con su historia, cultura y tradiciones, dándoles un sentido de pertenencia a su comunidad y herencia compartida, la posibilidad de apreciar la diversidad cultural, y la riqueza de las tradiciones que los rodean, y de esta manera acercarse a su comunidad estableciendo conexiones significativas, considero que es muy propicio declarar su interés, e invito a mis pares a acompañar el presente proyecto.

Autora: Dip. Alejandra Torres